



春日小だより

令和3年1月29日
練馬区立春日小学校
校長 水 井 清
学校通信 2月号

天気予報を知っていますか？

副校長 原 雅人

冬休み明けの1月9日から11日にかけて、日本海側を中心に大雪が降り、北陸自動車道では一時1000台以上の車が立ち往生してしまうといったニュースが聞かれました。一方、関東地方（都心部）にも積雪があるのではといった天気予報が今年に入ってから聞かれましたが、結果的にほとんど雪が降ることなく、冷たい雨で通勤通学に大きな影響はありませんでした。

毎日テレビや新聞、インターネット等で接している天気予報ですが、知っているようで知らない、わかっているようでわかっていない、大変身近でありながらそんな一面もあるように思われます。

例えば、天気予報で使われる「のち・一時・時々」という言葉。なんとなく雰囲気理解しているつもりですが、具体的には

- ① のち… 晴れのちくもり 予報期間を前半と後半に分けて、例えば午前と午後で午前中は晴れで、昼過ぎからくもりといった場合。
- ② 一時… くもりの一時雨 予報期間のうち、4分の1より短い時間（予報期間24時間ならそのうち6時間）雨が降り続けている。
- ③ 時々… くもりの時々雨 雨が降ったり止んだりし、その合計時間が予報期間の2分の1より短い（予報期間24時間なら12時間以内）

だそうです。

また、降水確率を見て、傘を持っていこうか判断する人も多いと思います。では、降水確率30%なら、みなさんは傘を持っていきますか。それとも持っていきませんか。

ちなみに、降水確率30%とは、30%という予報が100回発表されたとき、そのうちおよそ30回は1mm以上の降水があるということだそうです。降水確率は確率を四捨五入して0~100%の間の10%刻みで発表されるので、降水確率4%なら0%に、降水確率96%なら100%という発表になるということです。つまり、100回に4回は雨がふる可能性があっても、降水確率0%と発表されます。0%と聞いて私たちは「今日は絶対雨が降らないだろう」と考えがちですが、降る可能性があるということです。

学校も現在のコロナという経験したことない状況において、今後の行方についてどうなるのか間違いのない予測をすることは困難です。これが最善であろうと考えた案も、もしかするともっとよい方法があるかもしれません。しかし、どんな状況であったとしても、春日小としてまずは児童の安心・安全を最優先に、できることを確実に行っていきます。児童・保護者・地域の方々・そして学校が一緒になってこの困難を乗り越えていきたいと思えます。

今後とも皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【2月行事予定】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	月	放送朝会 南校庭芝養生期間始 5月連休まで	15	月	放送朝会 クラブ活動
2	火		16	火	B6時程 避難訓練 総合「国際交流」(4年)
3	水		17	水	新1年生保護者会 14:00
4	木		18	木	B6時程
5	金	展覧会(1日目) 短縄週間終	19	金	読書郵便終 箏の体験授業(4年) 「かるた作り遊び」(1年)お別れ交流会(5・6年)
6	土	C4時程 土曜授業 展覧会(2日目)	20	土	
7	日		21	日	
8	月	放送朝会 委員会活動	22	月	放送朝会 クラブ活動(反省)
9	火	読書郵便始	23	火	天皇誕生日
10	水	B4時程 安全指導	24	水	体育館開放中止(4/6まで)
11	木	建国記念の日	25	木	保護者会(1・2・3年) 14:45
12	金	生活科「昔の町を知る」(2年)	26	金	保護者会(4・5・6年) 14:45 総合「礼儀作法講座」(3年)
13	土	C4時程 土曜授業	27	土	
14	日		28	日	

学校からのお知らせ

◇健康の増進と体力向上に向けて◇

今年度も、『いきいき元気 春日の子(健康についてのリーフレット)』を活用し、健康な生活をおくるため、子供たち自身、日々の生活を見つめます。保護者の皆様もリーフレットに書かれている資料と一緒に読んでいただき、お子様が1か月取り組んだ後、振り返りを書かせ、学校へ提出させていただきます。よろしくお願いたします。

◇転出入についてのお願い◇

年度末が近づいてきました。学級編制などの都合から、転出が決まりましたら、早めに担任へお知らせください。また、転入の情報がございましたら、学校へご連絡ください。皆様のご協力をお願いいたします。

◇落とし物について◇

校内の落とし物を玄関のケースで保管していますが、学期末には処分します。展覧会の日には、机の上に出して並べます。お子さんの物がありましたら、声をかけてください。

◇道徳授業地区公開講座について◇

今年度はコロナ禍の影響もあり道徳授業地区公開講座は中止しました。授業公開という形ではなくなりましたが、毎週の道徳の時間を大切に児童の心を育てていく学びの時間にしていきたいと思っております。

1月の学校生活より

～1年生～

生活科～昔あそび～

コマ、お手玉、けん玉から自分がやってみたいものを選び、12月末から練習してきました。地域の昔遊び名人の方々に教えていただいたことを思い出して、楽しく工夫しながら、技を磨きました。何度も練習したり、できるようになって友達と一緒に嬉しがったりする姿が見られました。これからも、引き続き楽しんでいきたいと思っております。

書きぞめ

4月から学習してきたひらがなと、漢字を使って、「書きぞめ」に挑戦しました。背筋を伸ばして、両足を床に着いて、鉛筆を持って書き始めた子供達。ていねいに、間違えないように、ゆっくり書きました。何枚も書き上げていくと、自分の字を見て「もっと、ていねいに書くよ。」「かつこよく書けた!」など、よりよい字を書こうと努力できました。



読み聞かせ

ZOOM を使って、保護者の皆さんに読み聞かせをしていただきました。子供たちは本が大好きです。集中してお話の世界に浸ることができました。ありがとうございました。

